

## Grusel-Leuchte

Das braucht ihr:

- Hohes Einmachglas
- Schwarzen Pfeifenreiniger
- Schwarze Wolle
- Grüne Glasfarbe
- Gelbe Farbe
- Schere
- Schwarzer Glasstift
- Pinsel
- Heißklebepistole
- Wackelaugen
- Teelichter



Nehme ein gereinigtes Einmachglas und male es grün an. Der Deckel soll schwarz sein. Falls der Deckel nicht schon schwarz ist, male oder sprühe diesen schwarz an.



Klebe die Wackelaugen mit Hilfe der Heißklebepistole auf das Glas. Achte darauf, dass die Augen mittig platziert sind.



Male nun den oberen Teil der Wackelaugen gelb an.



Male den oberen Teil des Glases schwarz an.



Male nun den Rest des Gesichts mit dem Glasstift auf:  
Augenbrauen, Nase, Sprossen, Mund.



Schneide ca. 7cm lange Stücke des Pfeiffenreinigers ab und verdrehe sie zu zwei kleinen Ringen. Dies werden die Ohren.



Klebe die Ohren seitlich ans Glas.



Forme mit dem Rest des Pfeiffenreinigers einen Ring, welcher um das Glas herum passt. Verdrehe den Draht des Pfeiffenreinigers am Ende und befestige ihn an einer Stelle seitlich am Glas.

Füge zwei kurze Stücke Pfeiffenreiniger hinzu, in dem du sie auf den Ring klebst. Diese ergeben weitere "Narben am Hals".



Schneide einen Teil der Wolle so ab, dass du sie zu "hohen Haaren" formen kannst.



Klebe die Woll-Haare auf den Deckel. Lege den Deckel immer neben das angezündete Hank Grusel-Licht, damit die Wolle außer Reichweite der Flamme ist.



Gut gemacht!  
Solange die Kerze nicht brennt, kann der Deckel - und somit die Haare - auch aufgesetzt werden.